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ПРОТОКОЛ 

26.08.2022 г. № 1 

с.Кулары 
 

заседания МО учителей обществознания и естествознания МБОУ 

«СОШ№1 с.Кулары» 

 

Председательствующий – Атаева А.Л. 

Секретарь – Дашаева Л. М. 

Присутствовали: 8 человек  

Атаева А.Л. – рук. МО, учитель химии 
Арсанукаева М.М.- учитель биологии 
Ковраев М.С. – учитель истории 
Джабраилов М-Э.С. – учитель обществознания 
Джабраилова М.А. – учитель географии 
Дашаева Л.М. – учитель биологии 
Шахидова М.С. – учитель истории 
Магомадова М.В.-учитель истории 

Тема: Организация учебно-методического процесса 
учителей МО обществознания и естествознания 

Повестка дня: 
 
1.Анализ работы МО учителей естественнонаучного цикла за 

прошедший 2021-2022 учебный год. 
2.Анализ результатов ЕГЭ. 
3.Определение темы, целей, задач и плана работы МО на  
              2022-2023 учебный год. 
4.Обсуждение и утверждение единых рабочих программ по 

обновленным ФГОС, а также кружков, внеклассных мероприятий по 



предметам. 
5.Инструктаж по ведению школьной документации (журнал, 

тетради, журналы по ТБ , дневники, личные дела и др.) 
  6.Выбор и закрепление тем по самообразованию. 

 

Ход заседания 
 

По первому вопросу слушали: Руководителя МО Атаеву А.Л., 
которая проанализировала работу МО учителей естественнонаучного 
цикла за 2021-2022 учебный год. 

Решили: в новом учебном году улучшить работу МО 
обществознания и естествознания. 

По второму вопросу с анализами результатов ЕГЭ выступил 
учитель обществознания Джабраилов М-Э.С.,он отметил,что в 2022 
году не все обучающиеся сдали ЕГЭ по обществознанию, из-за этого не 
смогли поступить в выбранный ВУЗ. 

Решили: усилить работу по подготовке к ЕГЭ и ОГЭ.  
По третьему вопросу слушали: Атаеву А.Л. Она представила на 

рассмотрение членов МО проект плана работы МО на 2022-2023 
учебный год и ознакомила с темой, целями и задачами работы МО. 
Решили: Доработать проект плана и представить на рассмотрение 
план работы МО обществознания и естествознания на 2022-2023 
учебный год. 
По четвертому вопросу слушали: Дашаеву Л.М., Шахидову М.С., 
преподающих учебные дисциплины в 5-х классах и разработавших 
рабочие программы в Конструсторе по обновленным ФГОС, а также 
учителей биологии Арсанукаеву Р.М., истории Ковраева М.С., химии 
Атаеву А.Л..Все выступающие обсудили рабочие программы по своим 
предметам по обновленным ФГОС с изменениями и дополнениями, а 
также рабочие программы внеклассных мероприятий. 
Решили: утвердить рабочие программы. 
По пятому вопросу слушали: руководителя МО Атаеву А.Л. Она 
разъяснила проблемные моменты по ведению школьной документации 
и ответила на вопросы участников заседания. 
Решили: вести школьную документацию строго в соответствии с 
локальными актами школы. 
По шестому вопросу слушали: выступили все члены МО. Они 
предложили свои темы по самообразованию на 2022-2023 учебный год. 
Решили: закрепить темы по самообразованию за каждым учителем. 
 
 

Председательствующий_______Атаева 

А.Л.Секретарь______Дашаева Л.М. 

 


